
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 24 OCTOBRE 2012 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 24 octobre 2012. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Chantal Poliquin 
   Céline Lachance 
   Mélanie Rouillard 
   Hélène Lavoie 
 

MM.  Vincent East 
  Patrick St-Jacques 
  Jean Duchesne 
  René Asselin 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
 

 Étaient absents :  
 
 M.  Michel Michaud 
 Mmes   Nadia Labrecque 
   Anik Saumure 
   Julie Vasiloff 
   Lison Arcand 
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter. Il est 19 h 5. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



SALUTATIONS 
 

Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 

ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

Mme Belzile fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-602-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Hélène Lavoie, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 
 

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE  

Mme Belzile fait la lecture du procès-verbal de la réunion régulière 
du 5 juin 2012. 
 
CE-603-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Patrick St-Jacques, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 

RESPONSABILITÉS DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
 

Mme Belzile nous fait part des responsabilités du conseil. 

 
ÉLECTIONS 
 

 
Mme Chantal Poliquin se propose comme présidente. 
M. Patrick St-Jacques se propose comme substitut de la 
présidente. 
Mme Hélène Lavoie est proposée comme secrétaire par  
M. René Asselin et elle accepte. 
Mme Chantal Poliquin se propose comme représentante au comité 
de parents. 
 
Félicitations aux nouveaux élus! 
 

NOMINATION DES DEUX REPRÉSEN-
TANTS DE LA COMMUNAUTÉ 

Mme Mélanie Rouillard (parent) et Mme Nadia Labrecque (du 
MRAR) acceptent d’être membres de la communauté. 

 
ADOPTION DES DATES, HEURES ET LIEU 
DES RÉUNIONS 
 

 
Mme Belzile propose les dates suivantes pour les réunions du 
conseil qui auront lieu à l’école même, au local 3040 : 
12 décembre 2012 à 19 h; 
  6 février 2013 à 19 h; 
27 mars 2013 à 19 h; 
  8 mai 2013 à 19 h; 
La date de la réunion pour le mois de juin est à valider. 
 
CE-604-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Jean Duchesne, 
 
 QUE les dates, les heures et le lieu des 
réunions soient adoptés tels qu’ils sont proposés. 
 
 ADOPTÉE 
 
 
 



 
 

DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 
 

Mme Poliquin explique la dénonciation d’intérêt. Pour le moment, 
personne n’a besoin de formulaire. 
 

ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 
 

Mme Belzile informe les membres du conseil d’établissement des 
règles de régie interne. 
 
CE-605-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Claire Lavoie, 
 
 QUE les règles de régie interne soient adoptées 
telles qu’elles sont proposées. 
 
 ADOPTÉE 
 

INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE Aucune intervention 
 

 
INFORMATION ET CORRESPONDANCES 
 

 
Mme Belzile nous informe des documents reçus pour le CE. 
Mme Poliquin nous fait part de son intérêt pour la revue Action 
parents. Elle nous fournira le nom du site Internet de celle-ci à la 
prochaine réunion. Nous avons également reçu de l’information 
sur l’Expo sciences et le Défi génie inventif. 
 
Mme Belzile informe également les parents de leur droit de se faire 
rembourser les frais de garde et de déplacements. 
 

RÉSULTAT DU BUDGET 2011-2012 Mme Belzile nous présente le résultat budgétaire 2011-2012 de 
La Calypso.  
 

 
ENTENTE AVEC LA SÛRETÉ DU QUÉBEC 
POUR L’INTERVENTION POLICIÈRE 
PRÉVENTIVE 
 

 
Tous les membres ont reçu le document. Mme Belzile nous informe 
que Mme Cynthia Gaudet, policière, sera encore présente cette 
année, à raison d’une journée par semaine à La Calypso, pour 
faire des suivis avec certains élèves. Le travail de Mme Gaudet est 
très aidant. 
 
CE-606-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Jean Duchesne, 
 
 QUE l’entente avec la Sûreté du Québec soit 
adoptée telle qu’elle est proposée. 
 
 ADOPTÉE 
 

PLAN DE RÉUSSITE ET CONVENTION DE 
GESTION 2012-2013 

Mme Belzile nous parle des priorités de l’année concernant le plan 
de réussite et la convention de gestion 2012-2013. 
 
CE-607-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Rouillard, 
 
 QUE le plan de réussite soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 
 



 
AUTRES SUJETS 
 
 
 
 
 
 
 

Campagne de financement 

Nous avons utilisé, encore une fois cette année, la vente de 
chocolat comme campagne de financement. Nous avons eu une 
très bonne participation de la part des élèves.  
 
Halloween 

L’activité d’Halloween se déroulera à la dernière période 
seulement et il sera permis aux élèves de manger des bonbons. 
Cette année, les élèves pourront être déguisés dès le matin du 
31 octobre. 
 
Le calendrier des activités de la vie étudiante se retrouvera 
chaque mois sur le site Internet de l’école. 
 
Voyage à New York 

Mme Lavoie informe les membres du projet de voyage à New York. 
Elle nous explique comment les élèves seront sélectionnés et 
nous donne les grandes lignes des campagnes de financement. 
 
CE-608-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Rouillard, 
 
 QUE le projet de voyage à New York soit adopté 
tel qu’il est proposé. 
 ADOPTÉE 
 
Prise en charge d’une collecte de sang 

M. Martin Plouffe, enseignant en éducation physique, nous parle 
du projet en lien avec la collecte de sang d’Héma-Québec. Il 
aimerait sensibiliser les jeunes à cette cause en leur faisant faire 
du bénévolat. La publicité de cette collecte mettrait en évidence la 
collaboration avec La Calypso. Nous mentionnons le fait que nous 
pourrions également avoir un président d’honneur. 
 
CE-609-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
M. Patrick St-Jacques, 
 
 QUE la prise en charge de la collecte de sang 
par M. Martin Plouffe soit adoptée telle qu’elle est proposée. 

 ADOPTÉE 
 
Relais pour la vie 
Mme Belzile nous informe que le Relais pour la vie sera les  
7 et 8 juin prochain et qu’ils ont besoin, comme à chaque année, 
de nos locaux. 
 
CE-610-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Céline Lachance, 
 
 QUE la demande du Relais pour la vie pour l’utilisation 
des locaux de l’école, le vendredi 7 juin 2013, soit adoptée, telle 
qu’elle est proposée. 
 ADOPTÉE 
 
 



 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-611-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 50. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
      

 Chantal Poliquin  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


